

LA LETTRE MENSUELLE

Une publication mensuelle de l'Association des Anciens d'Unisys

FÉVRIER 2022 (20e année)



ENTRE NOUS, LA CHRONIQUE MENSUELLE DE GIF

SOMMAIRE

- **Enquête express**
- La chronique de Gif
- Publication de la Lettre Mensuelle de janvier
- Parution de la lettre du Guide du Ciel du mois de février
- Publication Au Fil des Jours du mois de février
- Des nouvelles des adhérents
- Sur notre site internet
- Des nouvelles de l'Association
- Assemblée Générale 2022

ENQUÊTE EXPRESS

Après 2 années sans bouger, seriez-vous tenté de participer à un voyage de l'Association en France, de 3 ou 4 jours, au mois de septembre ?

Donnez-nous votre avis en cliquant sur le lien ci-dessous. Merci

[DONNEZ VOTRE AVIS ICI](#)

Contact tardif ...

N « on mais, si on annule ce petit voyage dès qu'y a un nez qui coule, autant resté couché et essayer de dormir » Le 1er février, 8 heures. à deux heures du départ, destination la famille lointaine, une gorge picoteuse s'allie aux coulées répétitives de ma cloison nasale pour me plonger dans un océan d'hésitations : est-il raisonnable de circuler dans cet état ? Et si c'était le Covid et que j'allais créer un mini cluster chez mes chers petits ? Déjà, la veille au soir, j'avais commencé à ressentir quelques légers symptômes. Et de la fatigue. Mais la présence à mon domicile d'un petit chien acharné à troubler mes nuits, peut l'expliquer. Sauf que le lendemain, le ressenti s'emballe et la sueur aussi - « comme quoi, t'as un point commun avec le gros voisin », me dit perfidement mon épouse !

Mais la famille à laquelle j'avais promis de venir se charge de me décider. Ça me rassure. « C'est bon, j'y vais », me dis-je. Sur ce, ma femme arrive et m'annonce qu'elle n'est pas au mieux de sa forme non plus. Étant des symptômes analogues, elle conclut par un cinglant et inconditionnel : « Je serais toi, j'irais pas. » « C'est bon, c'est décidé, j'y vais pas », me contredis-je. « Et si j'y allais en mettant un masque ? », me re-contredis-je. C'est quand même un monde alors que le virus et les gestes barrière vivent (théoriquement) leurs derniers instants.

S'enchaîne alors une série de retournages de veste, brusquement interrompues par un coup de fil à couper net mes tergiversations. « Allo ? Qu'est-ce que tu me dis mon Fifi ? Tu voudrais te faire tester au Covid ? Ah, ok... Justement j'étais cas contact récemment ».

Ca y est, j'ai compris, JE SUIS CAS CONTACT D'UN CAS CONTACT !! Snif, adieu voyage, bonjour coups de fil, organisation et prises de tête et de température. Annulé le week-end qui s'annonçait avec mon fils, ma belle-fille et mon petit-fils. Saleté de corona. On va aller se faire tester le plus vite possible, ça fera au moins un truc à faire en famille...

Le réveil sonne. On se sent un peu plus mal que la veille. Par contre, toujours 37,2° C ce matin. Mais pas le temps de



→ se faire un film, il faut être au taquet : voir mon médecin généraliste pour obtenir une ordonnance et savoir ce qu'il en pense et enfin un labo à contacter. Avec un peu de chance, ça ira vite... Bingo ! Là où un pote a mis trois jours à se faire tester, j'obtiens un rendez-vous groupé chez le toubib en fin de matinée. Juste après, un labo nous annonce pouvoir nous caser dès le début d'après-midi. Yes ! Fingers in the nose ! Enfin... Non, en fait : les doigts dans le nez, ce n'est plus très tendance... On va aller se faire tester le plus vite possible, ça fera au moins un truc à faire en famille...

Les passages chez le médecin - qui me trouve 35,9°C (!) - puis au labo sont sereins. L'attente devant les portes du labo est sans bousculades et corps piétinés aux côtés de quelques individus masqués. Si ça se trouve quelqu'un en profite pour faire semblant de ne pas me reconnaître.

Dans la salle d'attente, une dame venue se faire tester décide que c'est le bon endroit et le bon moment pour enlever son masque qui « l'étouffe ». Je contribue aux réprimandes atterrées du personnel ... Étrangement, juste après, on se montre moins regardants pour le jeune homme à forte carrure qui enlève aussi sa protection pour téléphoner... Derrière sa tenue de cosmonaute, l'infirmière qui vient nous chercher est super accueillante et nous met bien en confiance .

Et patatras, elle dégaine, tout sourire, un coton tige géant ! En moi, c'est la révélation : toute cette affaire n'est depuis le début qu'un complot de l'industrie du coton tige à qui la loi a retiré le droit d'utiliser le plastique le 1^{er} janvier 2020 : il lui fallait de nouveaux marchés ! Surtout qu'elle va utiliser DEUX cotons tiges : un pour chaque narine. Bon, ok... J'ai peut-être de la fièvre en fait... Ou alors c'est parce que ces bâtonnets ont bien atteint mon cerveau tant ils sont longs...

Rabotant mes muqueuses, le prélèvement est vite plié. Ma femme suit, rapidement prise en charge aussi. Les résultats nous seront communiqués par mail en 48 heures. Le week-end s'entame donc en mode isolement, résignés à nous retrouver de nouveau

confinés, comme lors de ce bon vieux temps que je croyais révolu.

Mais nous avons enfin les résultats. ! Clics, mots de passe, bug, re-clics, re-mots de passe .Ouf, nous sommes tous négatifs ! Ah, ah : sans rire, je le savais bien, en fait ! Vive la liberté.

GIF

PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION

Envoi à tous de la **LETTRE MENSUELLE** de janvier 2021 (287 envois). La chronique de GIF ce mois s'intitulait : « En 2022, je promets ... », une plongée dans les bonnes résolutions de nouvelle année. Toutes les lettres mensuelles des années précédentes sont consultables dans la rubrique « Archives » .

[lire cette lettre...](#)

Parution de LA **LETTRE DU GUIDE DU CIEL** 183 de février 2022, par Guillaume Cannat.

Au sommaire ce mois :

- Nuit d'hiver sur le Lingas.
- Paysages du Lingas sous la Lune
- Le guide du ciel 2022-2023
- Le ciel à l'oeil nu 2022
- Le calendrier astronomique 2022

[lire cette lettre ...](#)

Envoi à tous de la **LETTRE DU CYBER CONSEILLER** pour janvier et février.

Au sommaire ce mois :

- Créer une clé USB de secours
- La dictée vocale avec Windows
- Bloquer un appel téléphonique indésirable
- Comment savoir si mon ordinateur a été piraté ?
- Décompresser un fichier « zippé »
- LibreOffice version 2022

[lire cette lettre ...](#)

PUBLICATIONS CFR, UFR, FNAR

Parution du mensuel **AU FIL DES JOURS** n° 175 de février 2022, une publication CFR/UFR/ FNAR.

Au sommaire :

- Présence dans les médias
- Réforme des retraites : en attente du projet
- La santé
- UFR : la journée des présidents
- FNAR : alerte sur les EHPAD
- Mon espace santé
- ARS : nomination pour 5 ans des membres des Conférences Régionales de la Santé et de l'Autonomie
- Avantages partenaires

[lire cette publication ...](#)

DES NOUVELLES DE NOS ADHÉRENTS

Nous avons été avisés et regrettons la démission de **Yvette PERRIER**. Yvette était membre de notre Association depuis 2009.

SUR NOTRE SITE INTERNET

La rubrique **TRUCS, ASTUCES et BONNES ADRESSES** s'est encore enrichie:

- La recette des cagouilles charebntais
- Le restaurant du Pot d'Étain
- Une cure à Eugénie les Bains
- Un restaurant sympa dans le Vexin

Qu'attendez-vous pour l'enrichir vous aussi ?

[accès à la rubrique ...](#)

DES NOUVELLES DE L'ASSOCIATION

Un **Conseil d'Administration** s'est tenu en visio-conférence le 8 février.

Les principaux sujets abordés concernaient :

- Les impayés 2021
- Le point financier
- Les effectifs
- Les nouvelles rubriques et leur fréquentation
- La complémentaire santé, notamment la situation contractuelle des veufs ou veuves d'adhérents
- Le renouvellement des mandats des administrateurs
- L'organisation de l'Assemblée Générale
- Le choix et l'organisation d'un futur voyage

Vous trouverez sur le site le compte-rendu complet de cette réunion.

Une prochaine réunion est planifiée le jeudi 24 mars.

[*compte-rendu de la réunion ...*](#)

A S S E M B L É E G É N É R A L E ORDINAIRE 2022

La première **Assemblée Générale** en « présentiel » depuis 2 ans se tiendra à Paris le jeudi 2 juin 2022. Vous avez récemment reçu un message d'information à ce sujet.

Vous êtes encouragés à bloquer d'ores et déjà cette date sur votre agenda.

Vous recevrez prochainement une invitation personnelle avec tous les détails nécessaires, et nous espérons que nous connaissons la fréquentation et l'ambiance de camaraderie des années passées.

Le déroulement de cette assemblée n'est pas encore mis au point, mais nous pouvons déjà vous informer que des intervenants extérieurs de MERCER et de l'UFR effectueront une présentation et répondront aux questions.

Cette assemblée débutera à 9h15 précises et prendra fin vers 15 heures, après un déjeuner bien mérité.

Nous avons hâte de vous revoir.

POUR Y PENSER

Si vous ne voulez plus oublier des mails importants et si votre logiciel de messagerie le permet (par exemple Thunderbird) vous rendre dans les paramètres des indésirables et cochez une option comme « déplacer les courriers indésirables vers la boîte courrier entrant ».